



## 感動の運動会

心配された雨がうそのように、5月23(日)は快晴の中で、本校の運動会を開催することができました。連休明けの5月7日に結団式、12日から全体練習を始め、「力を合わせてがんばろう はなれていても 心は密に」というテーマを掲げ、5・6年生の応援団を中心に、95名が一丸となって運動会をつくりあげてきました。本来であれば、地域の方をはじめとするご来賓の方々にも子供たちの雄姿をお見せしたいところではございましたが、コロナ感染症感染防止のために参加者を限定しての開催となりました。ご迷惑をおかけしました。

今年は、コロナ対応に加えて、例年になく早い時期での梅雨入りの関係で外での練習があまりできず、大変厳しい状況下での運動会となりました。それでも、子供たちの頑張りや先生方の工夫された取組により、本番は準備万端で迎えることができました。子供たちは、徒走・表現・リレー・応援合戦と学年の成長に応じた姿を見せてくれました。結果は白277点、赤264点の僅差で白団が優勝しましたが、拮抗したい勝負でした。運動会直後の解団式で涙する子供の様子を見て、私も感動しました。

コロナ禍で世の中が暗くなっていますが、日頃お世話になっている保護者の皆様に、子ども達の頑張る姿で少しでも元気をとどけられたのではないかと考えています。運動会の開催にあたり、ご来場いただいた保護者の皆様、学校評価委員並びに教育委員会の皆様、本当にありがとうございました。



### 令和3年度の学校教育目標について

遅くなりましたが、今年度の学校教育目標をお伝えします。今年度の教育目標は、

『学ぶ意欲』にあふれた児童の育成

～「自分・学校・友だち・ふるさと」が好き～

にしました。この教育目標に加え、校訓や目指す児童像等を示した学校のランドデザインにつきましては、裏面に載せておりますので、お読みください。こちらにつきましては、一部内容を変更しております。注目していただきたいのは、真ん中下にあります「育成を目指す資質・能力」(下記の4つの力)です。

- やりとげる力：夢の実現、粘り強く  
→何事も粘り強く最後までやりとげる
- 協働力：協力的行動、思いやり、だれかのため  
→互いに思いやりをもち、協力して働く
- 想いを伝える力：想いを伝え高めあう  
→自分の想いや気持ちをわかりやすく伝える
- ふるさとを大切にすること：学校・地域を大切にすること

学校では、授業での学び・生活での学び・行事での学び等、いろんな学びがありますが、この資質・能力は全ての教育活動を通して、小野部田小学校で育てていく力となります。小野部田小学校では、この4つの力を育てていきます。

### 6月の主な行事予定

- 4日(金) プール掃除
  - 8日(火)・10日(木)  
体力・運動能力調査
  - 23(水)・24日(木)  
5年集団宿泊教室
- ※毎週火曜日あいさつ運動。  
4月からがんばってます。



### 地域の先輩から学ぶ

5月26日(水)に3年生の総合的な学習の時間で「いもを育てよう」の授業がありました。ゲストティーチャーとして、校区にお住まいの岩村さん、畑坂さん、吉村さんをお招きして、草取り・道具の準備と使い方の説明・うねづくり・マルチはり・いもの苗植えと、丁寧にご指導していただきました。おかげさまで、子供たちもやり方を理解できました。この後は、子供たちがお世話をがんばります。



--	--